

生徒会ニュース

●秋田県高等学校総合文化祭

十一月六日(金)に秋田県民会館で行われた秋田県高等学校総合文化祭総合開会式に、生徒会執行部の三名が出席しました。郷土芸能を鑑賞して自分たちの文化と触れ合うとともに、他校の活動を間近で目にしました。初めて見る発表が多く、とてもよい体験になりました。

●教育協議会

十一月十一日(水)に第五回湯沢翔北高校教育協議会が開催されました。今年度は全校生徒が参加するパネルディスカッションという形で行われました。コーディネーターの和賀幸雄さんを中心にパネリストの五名の方から「地域社会を担う人材とは」というテーマで発言がありました。普段聞くことができない意見を聞くことができ全校生徒にとって、貴重な時間になりました。将来の進路決定に生かせる内容だと実感しました。



●マイコンカーラリー

十一月十五日(日)に本校で、北東北マイコンカーラリーが開催され、旧生徒会執行部四名と現執行部三名が、運営補助スタッフとして参加しました。どのマイコンカーもとても迫力があり、見ごたえのある大会でした。来年も本校で開催される予定です。参加者のみなさん、お疲れ様でした。全国大会は一月九日(土)から行われます。

●ユニセフ募金

ユニセフへの募金活動を行っています。一月十八日(月)から一月二十二日(金)に、生徒玄関前で生徒会執行部が募金を呼びかける予定です。ユニセフでは衛生に関する問題の解決に取り組んでいます。そのため、私たちもできる支援を行っていききたいと思います。



●書き損じハガキ回収

日本社会福祉弘済会の依頼に添えて、書き損じハガキを回収して送付します。この活動によって車いすを必要としているアジアの国々の方々に車いすを提供することが出来ます。年末年始の時期の取り組みです。ご協力ください。

●いじめ防止プロジェクト

NHKに応募した、いじめ防止キャンペーン

「百万人の行動宣言」の中から翔北高校にふさわしいと思った「行動宣言」を廊下に掲示しています。廊下を歩いているとき、移動中など、「行動宣言」を目にしたときに、自分の日々の言動を振り返り、気を付けながら学校生活を送りましょう。また、LINEで悪口などのトラブルを見たときにその場を和ませて「空気を変える」、NHKの「おたすけスタンプ」応募に参加します。集まった作品は今年中に応募したいと考えています。応募にご協力をお願いします。

●今後の行事予定



- 一月十三日(水) 始業式、課題テスト(一・二年)
- 十四日(木) 課題テスト(一・二年)
- 二五日(月) 三学年末考査開始
- 二九日(金) 前期選抜

●各委員会からのお知らせ

〈保健委員会〉これからインフルエンザが流行する時期になります。予防接種を行い、手洗い、うがい、マスク着用で感染を防ぎましょう。

Tockey's
ラオオ

トッキーの青春ラオオ

FMゆーとびあ(76.3MHz)で
毎週金曜午後五時三十五分頃から
生徒会執行部中心に出演中です。